

17 de febrero de 2015

Oficializan preparatoria a regional



La Preparatoria de Santa Anita tiene mil 400 alumnos y hay quienes esperan un lugar para este plantel ubicado en el pueblo de Santa Anita, en Tlaquepaque. Foto: Cortesía

Cristopher Sainz

Guadalajara, México (17 febrero 2015).- La Preparatoria de Santa Anita comenzó como una casa, después hicieron módulo para atender a los alumnos y ahora ya es una preparatoria regional con todas las de la ley.

Javier Espinoza de los monteros Cárdenas, máxima autoridad del Sistema de Educación Media Superior de la UdeG, oficializó el cambio a preparatoria regional, lo que era un módulo dependiente de la Preparatoria 9, asimismo, tomó protesta al ahora director Fernando Álvarez Jiménez.

"Esta escuela en 8 años no solamente se ha consolidado, sino que ya tiene problemas de cupo, uno de sus siguientes retos es hacer algo que le permita cumplir con la etapa y los lineamientos nacionales para dar la cobertura total en este Municipio; también deben entrar al Sistema Nacional de Bachillerato y hay que prepararse", dijo Espinoza de los Monteros.

El plantel cuenta con tres módulos, dos de tres pisos y uno de una sola planta, además, se están poniendo los cimientos para el tercer módulo de tres pisos y con eso crecer la oferta de matrícula.